



Judul : Syarat Administrasi Anies-Muhaimin dan Ketua Pemenangan telah Siap
Tanggal : Sabtu, 14 Oktober 2023
Surat Kabar : Media Indonesia
Halaman : 3

Syarat Administrasi Anies–Muhaimin dan Ketua Pemenangan telah Siap

BADAN Kerja Anies Baswedan-Muhaimin Iskandar (Cak Imin) atau Baja Amin memastikan persyaratan administrasi jelang pendaftaran bakal calon presiden (bacapres) dan bakal calon wakil presiden (bacawapres) telah siap.

Ketua DPP NasDem Willy Aditya mengungkapkan komunikasi intens terus dilakukan terkait dengan kelengkapan dokumen pendaftaran di KPU. “Baja Amin telah merampungkan visi dan misi dari pasangan calon (paslon) Amin. Di samping hal itu, Baja Amin tengah mempersiapkan struktur tim pemenangan.”

Willy mengaku nama calon kapten timnas Amin telah mendapatkan persetujuan dari Anies Baswedan dan Cak Imin. Willy mengungkapkan visi dan misi serta struktur pemenangan akan disampaikan pada 19 Oktober.

Saat ini Cak Imin sudah menjalani pemeriksaan kesehatan di Rumah Sakit (RS) Fatmawati. Hal itu dilakukan dalam rangka persiapan pendaftaran paslon Pemilihan Presiden (Pilpres) 2024 pada 19 Oktober 2024.

“Ya, hari ini saya melakukan tes kesehatan untuk mendapatkan surat keterangan sehat dari Rumah Sakit Fatmawati sebagai syarat administrasi dari pendaftaran calon wakil presiden yang insya Allah akan saya setorkan tanggal 19 (Oktober) bersama Mas Anies,” kata Cak Imin, kemarin.

Wakil Ketua DPR itu menyebutkan melalui berbagai rangkaian pemeriksaan kesehatan pada umumnya. Mulai pemeriksaan darah hingga wawancara. Saat ini Cak Imin masih menunggu hasil tes kesehatan tersebut. Namun, dia yakin tubuhnya dalam kondisi baik.

“Sejauh ini sih alhamdulillah baik. Tensi saya bagus, normal,” ungkap dia.

Ketua Umum Partai Kebangkitan Bangsa (PKB) itu menyebutkan langkah serupa juga akan dilakukan Anies Baswedan. Namun, dia belum bisa memastikan kapan pasangannya tersebut bakal melakukan tes kesehatan. “Ya, rencananya sih tadi bareng, tapi enggak tahu mungkin masih ada acara, pokoknya sebelum tanggal 19 (Oktober),” sebut dia.

Selain itu, Cak Imin mengklaim sudah mempersiapkan semua kebutuhan pendaftaran paslon Pilpres 2024. Semua dokumen itu akan diserahkan nanti pada hari pertama pendaftaran Pilpres 2024. “Sudah, insya Allah lengkap semua, semua administrasi sudah kita siapkan, tinggal ini (hasil cek kesehatan),” ujar dia. (Tri/P-1)